

これからも「ずっとクラウン」



河合 準二さん  
岡山市政津

インターハイで全国制覇した経験を持つ河合さんは、現在お仕事で毎日あちこち走り回るかたわら、岡山県アマチュアボクシング連盟副理事長の肩書きを持ついらっしゃいます。

「審判歴も20年。中部北陸から九州あたりま



スポーツマンの河合さんやっばりクラウン

での遠征には、もっぱらクルマで出かけています。だから、やはりドライビングが快適であること、高速も楽にクルージングできることがマイカーの必要条件。その点、今度のクラウンは満点ですね」と笑顔いっぱい。

ZERO CROWN発売早々とあつて、岡山市内を仕事で走っているときも、けっこう視線が集まるぞう。

「やはり注目されるクルマなんですよね。先日も得意先にクラウンでお邪魔すると、事務所の方全員が駐車場に出て『見学会』になりました(笑)。その所長もクラウンを発売しているとかで…。いやあ、クラウンファンは大変多いようですね」

根っからのスポーツマンの河合さんは、当初アスリートにも心が傾いたようですが、仕事でお客様を乗せることが多いからと、悩んだ末に結局ロイヤルをチョイスされました。

「でも、私はこれで正解。シャシーもエンジンも、サスペンションも新設計だからか、ロイヤルも実にきびきびとしています。ハンドリングや乗り心地もスポーティー。それでいて洗練されているというか、実に上品。乗れば乗るほどレベルの高さに圧倒されます」

ミニヘン五輪代表選考の決勝で、アマチュア時代のロイヤル小林選手と戦ったほどの輝かしい戦績を持つ河合さん。その試合では惜しくも敗れましたが、以後はプロからの誘いも断つて、社会人として忙しい日々を暮らす傍ら、アマチュアボクシングの振興一途に尽くす人生。間近となった岡山国体でも、郷土選手団の監督を務める予定だぞう。

「ボクシング関係のお客様を迎える機会もますます多く、クラウンにもどんどん働いてもらうことが多くなるでしょうね」と最後に結んでいただきました。

TECNO SHOP

豊富な知識と確かな技術で  
カーライフのサポートをします。

「エアコン点検」  
「室内消臭・除菌」  
シーズンメンテナンス  
実施中!

クラウンオーナー・TECNO SHOP

春ドライブ！  
花粉症の方には  
これがおすすめ

春はドライブが楽しい行楽シーズン。しかし、花粉症の方にはつらい季節でもあります。そこで快適なドライブをするために、お車の点検も始めましょう！岡山トヨタではたいま、快適なドライブ空間をつくるためにエアコン標準装備フィルターの点検・交換、エアコンクリーニングを実施しています。

●クリーンエアフィルターの点検・交換は…

●一部車種には、脱臭機能付きのものもあります。一部車種に設定がありません。詳しくは取扱書をご覧ください。



クリーンエアフィルター



▲新品

▲1年後

●エアコンの効きが悪くなった…臭う…  
そんな時には

効きが悪くなった場合は、エアコン用のガスが不足している可能性があります。ガスの充填や配管の点検が必要となります。また今日はなんだか蒸し暑い！そう思っただけなのに電源を入れたエアコンですが、涼しくなると快適…でもちよつと？なんだか変な匂いがすると、首を傾

げたことはありませんか。これは、エアコン内部が汚れているせい。カビが発生している場合もあります。これでは車内にホコリや菌をまき散らしているようなものです。そこでお車のメンテナンスをおすすめします。

## 中国でも「いつかはクラウン」



藤原 義明さん  
岡山市桑野

約十年前から中国江蘇省にも製造拠点を構え、金属加工や貿易事業に取り組みワールドワイドな活躍を続ける、藤原工業の藤原社長。

「年間の半分ぐらいは中国にいるという生活です。帰ってきてクラウンのハンドルを握る



世界をあれこれ回してもクラウンがナンバーワン

とほつとしますね。中国でも乗れるといいのですが、あちらでは少々高嶺の花で。今はこちらだけ」

実は中国では、国内産業の保護育成という観点から輸入車には非常に高額な関税がかけられ、クラウンの購入には日本円に換算して一千数百万円が必要だそう。現地トヨタ工場も稼働をはじめたばかりとあって、中国での本格的なトヨタ車普及はこれからの様です。「だから他社のクルマに乗ることも多いんですが、それだけにクラウンのよさがよくわかるんです。そして今度のZERO CROWNは特にいい。とにかく、ワンランク上の感じがします」というのが、藤原社長の新型クラウンに抱く印象。

ゆとりがあるインテリア空間にもかかわらず、一見コンパクトにさえ見えてしまう引き締まった外觀のデザインなどは「金属加工というものづくりを仕事にしている技術者の私から見ても、あの流れるようなフォルムを加工する技術力の高さには、感嘆するほかは無い」そうです。

「もちろんカーナビを始めとする先端技術もすごいですね。特にスマートキーやプッシュボタンスタートには、乗っていたいたお客様も驚かれますね。ものづくりという点ではトヨタ車はまさに最先端の結晶だと思います。仕事で「世界」を経験して、日本のことがよくよく客観的に捕らえられるようになってきたんですが、この新型クラウンはもう「世界」でこそ真価が問われる一台となったと思います。ZERO CROWNと呼ばれるなければいけないのでしょうか、私としては、もっと頑張つて中国で「いつかはクラウン」ですね笑」

その夢がかなう日も、そう遠くないことでしょう。

### オゾン脱臭

作業時間約30分

脱臭効果抜群！オゾンの霧がニオイの原因を強力に分解。エアコン、タバコ等の不快臭を取り除きます。オゾンの霧は脱臭作業終了後「水」と「酸素」に自然分解。残留性がないので小さなお子様にも安全です。

●オゾン脱臭+除菌処理(乗用車)

2,100円(税込)

●天井やシートに

繁殖した細菌を除菌。衛生的で安心。チャイルドシートも一緒に除菌できます。

●エアコンクリーニングと同時に実施されるとより効果的です。



## ●車内をもっと快適にしたいなら

### 車載用除菌イオン発生器

新発売

効果①特許「プラスイオン」が発生し、ウィルスやカビ菌を破壊して空気を浄化します。

効果②マイナスイオンも同時に発生し、気分がリフレッシュします。他にはないプラスとマイナスイオンの力で、健全な運転空間を作ります。小型で車内に置くだけ。持ち運び自由！是非一度、愛用下さい。

●23,100円(税込)

※屋内で使用頂くには別売りACアダプターが必要です。1,680円(税込)

※形状は、天井ビルトインタイプで、厚さは3.5の薄型



### エアコンクリーニング

作業時間約50分

岡山トヨタのエアコンクリーニングは、なかなか普段のお手入れではできないエアコン内部の汚れやカビ、ホコリを専門の器材や専用洗剤ですっきり一掃し、エバポレーターおよびその周辺を抗菌コートします。また、エアコン本来の熱効率もよみがえり、汚れた状態と比べて一気にクリーニング効率がアップします。●エバポレータークリーナー



5,250円(税込)

### エアピュリファイヤー

車内の汚れた空気をどんどん浄化したいならこのエアピュリファイヤーがおすすすめ。もちろん購入後のおクルマにも装着でき、抜群の空気清浄効果で、車内のホコリや花粉、タバコや排気ガスの臭いを取り除き、常に車内の空気を清潔に保ちます。また装着車のエアピュリファイヤーの効果を最大限に發揮するためには、定期的なエアピュリファイヤーフィルターの点検・交換をおすすめします。



クリーンエアフィルター